

SOCIETE (fabricant ou mandataire)

COMPANY (manufacturer or authorised representative):

Nom : NEXESS

Name: NEXESS

Adresse : 2455 Route des Dolines, 06560 SOPHIA-ANTIPOLIS, FRANCE

Address: 2455 Routes des Dolines, 06560 SOPHIA-ANTIPOLIS, FRANCE

Téléphone : +33 4 92 38 90 00

Phone: +33 4 92 38 90 00

La présente déclaration de conformité est établie sous la seule responsabilité du fabricant

This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer

IDENTIFICATION DU PRODUIT

Identification of the Product

Marque: NEXESS

Brand name: NEXESS

Désignation commerciale : Armoire XL

Trade name: Cabinet XL

Type : NEX103200

Type: NEX103200

Description et identification du produit: Armoire RFID permettant l'inventaire des outils qu'elle contient.

Product description and identification: RFID Cabinet which make the inventory of the articles it contains.



L'objet de la déclaration décrit ci-dessus est conforme à la législation d'harmonisation de l'Union applicable :

The object of the declaration described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

- Directive 2014/53/UE (RED)
- Directive 2011/65/UE and 2015/863/UE amendment (RoHS)

➤ Documents appliqués

Article 3.1 a (2014/53/UE) : Norme(s) EN 62311 :2008
EN 50364 :2010
EN 62368-1 :2014

(Protection de la santé et sécurité des utilisateurs / Safety & protection of the users' health)

Article 3.1 b (2014/53/UE) : Norme(s) ETSI EN 301489-3 V2.1.1
ETSI EN 301 489-17 V3.2.0

(Compatibilité électromagnétique / Electromagnetic compatibility)

Article 3.2 (2014/53/UE) : Norme(s) EN 300 330 V2.1.1
EN 302 208 V3.3.1
EN 300 328 V2.0.0

(Utilisation efficace et utilisation optimisée du spectre radioélectrique / Effective and efficient uses of the radio spectrum)

L'organisme notifié EMITECH 0536 a réalisé une évaluation de la conformité selon l'annexe III, Module B de la Directive RED 2014/53/UE et a délivré le certificat d'examen UE de type n°19-103460_C Ed02 concernant l'article 3.2 du chapitre 1 seulement (utilisation efficace et optimisée du spectre radioélectrique)

The notified body EMITECH 0536 performed conformity assessment according to Appendix III, Module B of RED Directive 2014/53/UE and issued the EU-type examination certificate: n°19-103460_C Ed02 concerning article 3.2 of chapter 1 (effective and efficient use of radio spectrum)

Logiciel : XLV3

Software : XLV3

Signé par et au nom de: Frédéric GALTIER,

Signed for and on behalf of:

Lieu: Sophia-Antipolis

Place:

Date: 07/11/2022

Date:

NEXESS

Gaia 3

2455 route des Dolines

06560 Valbonne

Tel +33 (0)4 92 38 90 00

Siret 499 732 212 00083 - TVA FR53 499 732 212